

KABAR TERBARU

Manunggal Bersama Rakyat, Kodim 0827/Sumenep Gelar Karya Bakti TNI Semester II TA. 2023

Achmad Sarjono - SUMENEP.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 18, 2023 - 12:20



SUMENEP – TNI akan terus berkomitmen dalam semangat kemanunggalannya bersama rakyat untuk melaksanakan pembangunan baik secara fisik maupun non fisik demi kemajuan bangsa dan kesejahteraan masyarakat.

Dalam rangka program karya bakti TNI Semester II TA. 2023, personil Kodim

0827/Sumenep melalui Koramil 0827/16 Gapura bersama masyarakat melakukan gotong royong Rehab Musholla Nurul Ilmi milik Abdul Razak di Dusun Laok Lorong RT 02/RW 02, Desa Banjar Barat, Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep. Senin (18/9/2023).

Dengan semangat gotong royong yang luar biasa Babinsa bersama masyarakat saling bahu membahu mengerjakan rehab mushola tersebut agar cepat selesai dan bisa digunakan untuk beribadah.

Sementara untuk kegiatan nonfisik meliputi wawasan kebangsaan dan anjngsana dengan warga setempat.

Kegiatan dilaksanakan selama 3 hari pada hari pada tanggal 18, 19 dan 20 September 2023.

Pjs. Pasiter Kodim 0827/Sumenep Lettu Inf Eko Purwidyanto mengatakan kegiatan ini bertujuan untuk membantu pemerintah daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan secara fisik dan non fisik.

Selain itu untuk membantu percepatan pembangunan di daerah guna mendukung pertahanan negara.

"Melalui kegiatan karya bakti ini akan terjalin kerjasama yang baik antara TNI dengan masyarakat di wilayah kami sehingga diharapkan kemanunggalan TNI Rakyat semakin kuat", ujarnya.

Menurutnya kegiatan ini merupakan momentum yang sangat tepat untuk menumbuhkan, melestarikan dan mengembangkan budaya gotong royong kepada masyarakat, agar tidak luntur.

"Kami berharap dengan peregangn mushola ini nantinya dapat menjadi sarana untuk mempertebal keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT. Kemudian, dengan turut hadir dalam pembangunan itu, TNI akan selalu dicintai dan mendapat tempat di hati rakyat", ungkap Lettu Inf Eko.

Abdul Rozak selaku pemilik mushola mengaku senang dengan adanya bantuan dari TNI dengan merehab musholanya.

"Terima kasih banyak pak TNI, mudah-mudahan ini menjadi berkah bagi masyarakat disini," tandasnya.